



Jochen Schaaf studierte an der Musikhochschule Köln sowie in München an der Bayerischen Staatsoper bei Wolfgang Sawallisch.

Er arbeitete mit Carlos Kleiber in Wien und mit Fabio Luisi in Düsseldorf.

Sein erstes Engagement führte ihn 1995 an die Deutsche Oper am Rhein Düsseldorf, wo er auch als Dirigent mit der Oper Hänsel und Gretel debütierte. Anschließend dirigierte er an verschiedenen Opernhäusern und war 1998 bis 2002 Chefdirigent der Düsseldorfer Operette, mit der er auch zahlreiche Freilichtaufführungen dirigierte.

Gastspiele führten ihn nach Frankreich, England, Finnland, Japan und China.

Als Pianist konzertiert er regelmäßig bei Liederabenden und Kammermusikrecitals.

Seit 2002 unterrichtet er Dirigieren in Luxemburg.